

6. Schülerratssitzung (22.03.2011)

festgestellte Anwesenheit: 5/1, 5/2, 5/3, 6/1, 6/3, 7/1, 7/2, 7/3, 7/4, 8/1,8/2, 8/3, 8/4, 9/1, 9/2, 9/3, 9/4, 10/1, 10/2, 11DE1, 11EN1, 11MA1, 11MA2, 12CH1, 12GE1, 12Ma1, 12PH1

Ort: Durchgangsräum

Zeit: 11:45 Uhr bis 13:20 Uhr

TOP's

Begrüßung:

Die Eröffnung der 6. Schülerratssitzung erfolgte mit der Vorlesung der Tagesordnungspunkte.

Des Weiteren zeigte Denny wieder Zeitungsartikel aus den vergangenen Wochen, in denen unsere Schule erwähnt wurde. Darunter waren die SZ vom 08.03.12, die SZ vom 07.02.12, der Sächsische Bote vom 15.02.12, der Wochenkurier vom 07.03.12 und das Titans-Spielprogrammheft vom 11.03.12.

Berichte:

Johanna Paul stellte sich uns in ihrer Berichterstattung als Landesdelegierte des Landesschülerrates Sachsen vor und machte daher auch auf die kommenden Aktionen von Stadtschülerrat und Landesschülerrat aufmerksam.

Termine:

23.04.12: 8. SR-Sitzung	immer im Durchgangszimmer
06.06.12: 9. SR-Sitzung	immer in der 5./6. Unterrichtsstunde
12.07.12: 10. SR-Sitzung	

Genialsozial 2012:

Vom 19.01. bis 22.01.2012 fand die Jurytagung statt, zu der keiner unserer Schüler anwesend war und unsere Schule somit keine Stimme für ein Projekt abgeben konnte, dass durch die erarbeiteten Mittel finanziert werden soll. Die etwa 100 Schüler legten sich auf drei Projekte fest, Das erste Projekt soll straffällig gewordene Jugendliche in Guyana eine zweite Chance bieten. Das Zweite kümmert sich um den Ausbau des Lotus-Kinderheims für Mädchen in Indien, das mit weiteren Schlafplätzen ausgestattet werden soll. Und die dritte finanzielle Unterstützung soll

dazu dienen eine Oberschule für körperbehinderte Jugendliche in Tansania zu bauen.

Der Tag „Genialsozial – Deine Arbeit gegen Armut“ findet dieses Jahr am 17. Juli 2012 statt.

Auch unsere Schule nimmt wieder daran teil. Dafür wurden 7 Plakate, 350 Informationsflyer, 10 Informations-DVDs und 350 Arbeitsverträge bestellt.

Abstimmungen:

Als erstes wurde über einen Antrag von Frau Inserra abgestimmt, in dem der Schülerrat darum gebeten wird, das Dankeschön (Blumen und Schokolade) für die Theatergruppe der Schule nach ihrem Auftritt am letzten Schultag des ersten Halbjahres in einer Höhe von 27,70€ zu übernehmen. Dieser Antrag wurde mit großer Mehrheit angenommen.

Die zweite Abstimmung beschäftigte sich mit einem Antrag von Frau Müller (Geschichtslehrerin) und Frau Wolf (Referendarin), in dem der Schülerrat darum gebeten wird die Kosten für eine Fahrt in das Leipziger Museum der Druckkunst in Höhe von 77,90€ zu übernehmen. Dieser Antrag wurde mehrheitlich angenommen. Damit unterstützt die Schülerrat mit dem Kulturgeld 19 Schüler mit jeweils 4,10€.

Als dritten Antrag wurde über eine Einladung der Gruppe „Mitwirkung mit Wirkung“ entschieden. Die Schülerratsspitze wird sich nach einem mehrheitlichen Beschluss umgehend darum kümmern, dass diese Gruppe zu uns an die Schule kommt, um den Schülerrat wertvolle Impulse und Erfahrungen zu geben und um mit uns in Diskussion zu kommen.

Als letzten Antrag behandelte der Schülerrat eine Anfrage des Fördervereins. In ihm wurde gefragt, ob die AG „GO – das asiatische Brettspiel“ auf Zuspruch bei den Schülern stoßen würde. Da der Schülerrat keine Erfahrungen mit diesem populären Spiel hat und daher keinen eindeutigen Ja oder Nein sagen kann, wurde die Abstimmung vertagt. Zur nächsten Sitzung soll der mögliche AG-Leiter zur nächsten SR-Sitzung eingeladen werden, um das Spiel vorzustellen.

U18-Wahl:

Die angedachte U18-Wahl fällt dieses Jahr aus zeitlichen Gründen aus. Der Schülerrat bedauert diese Entscheidung und hofft auf die Durchführung der Wahl im kommenden Schuljahr.

Anfrage von Herrn Böhme:

Herr Böhme bat den Schülerrat die Ordnung und Sauberkeit im Schulgebäude auf die Tagesordnung zu setzen und Ideen auszuarbeiten, wie der derzeitige Zustand verbessert werden kann. In einer Diskussion kamen einige konstruktive Ideen hervor, die demnächst an Herrn Böhme übermittelt werden. Danach soll uns Herr Böhme ein

Zeichen geben, ob die Ideen etwas taugen und wenn ja, wie die genaue Umsetzung erfolgen soll.

Macht? Schule. Bildung!:

Der Stadtschülerrat lädt zu der nächsten „Taskforce“-Sitzung am 27.03.2012 ein. Die Taskforce beschäftigt dich mit den Berufsschulen im Rahmen des Schulnetzplanes.

Aktionstag „Lehrermangel“:

Der Stadtschülerrat Dresden ruft zu einem landesweiten Aktionstag unter dem Motto: „Bildet die Rettung – Rettet die Bildung!“ auf. Dafür ist eine Großdemonstration am 28.03.2012 mit einer Kundgebung geplant. Treff ist 15.30 Uhr am Zwingerteich. Alle Informationen können aus dem Schaukasten oder der Homepage entnommen werden.

„Toleranztag“ 2012/2013:

Kurz bevor die Planung des nächsten „Toleranztages“ beginnen, wurde die Organisationsstruktur reformiert und für alle Jahrgänge transparenter. Der bis vor kurzem noch sehr eigenständige „Toleranztag“ wird nun enger in den Focus des Schülerrates rücken, da er auch weiterhin von Schülern für Schüler organisiert werden soll. Aus den Jahrgängen 8 bis 12 soll je ein Klassensprecher gewählt werden, der seinen Jahrgang bei der Organisation vertritt. Dadurch erhoffen sich die Organisatoren mehr Transparenz in den Klassen und mehr Überblick über die Interessen der Schüler. Dieser Vertreter soll nicht nur Workshops organisieren, sondern auch als Ansprechpartner für seinen Jahrgang dienen. Das lenkende Organisationsorgan wird die „Gruppe der Drei“ sein, in dem die Schüler mit 50% vertreten sind und den Vorsitz inne haben.

In den kommenden Tagen sollen die Namen der gewählten Vertreter an Johanna Paul herangetragen werden.